

#EsElMomento

Mérida, 30 de junio de 2022

SOLICITUD DE MESA TÉCNICA DEL 112 Y MEDIDAS CORRECTORAS EVALUACIÓN DE RIESGOS PSICOSOCIALES

Tras varias reuniones mantenidas con el colectivo de Operadores/as Demanda/Respuesta, y dado que la situación que atraviesan estos trabajadores continúa siendo complicada, hemos solicitado por escrito ante la Secretaria General de la Consejería de Agricultura, Desarrollo Rural, Población y territorio, que se convoque a la mayor brevedad posible la Mesa Técnica del 112 para reanudar sus reuniones que quedaron paralizadas en julio de 2018.

CCOO lo ha solicitado también en todas y cada una de las mesas de negociación en las que se han tratado temas relacionados con el 112.

Por otro lado, **CCOO** ha remitido sendos escritos al *Servicio de Salud y Prevención de Riesgos Laborales* y a la *Dirección del Centro de Atención de Urgencias y Emergencias* solicitando información sobre las medidas correctoras que se han tomado para eliminar los riesgos catalogados como **Muy Elevados** y de prioridad **Muy Alta** que se desprenden de la Evaluación de Riesgos Psicosociales de fecha de 3 de abril de 2019. Desde **CCOO** entendemos que, si se han tomado medidas correctoras, estas son insuficientes.

¡¡¡PARA MAYOR INFORMACIÓN ACUDE A TU SEDE CCOO MÁS CERCANA!!!

